

***PROPUESTA DE RESOLUCIÓN DEL GRUPO MUNICIPAL
VALLADOLID TOMA LA PALABRA SOBRE EL DEBATE DEL ESTADO
DE LA CIUDAD CELEBRADO EL 17 DE JUNIO DE 2024***

Como se apuntó en el pleno del pasado 17 de junio, desde Valladolid Toma la Palabra consideramos que los debates sobre el estado de la ciudad deben servir para hablar de los grandes retos, para levantar la vista de lo inmediato y mirar al medio y largo plazo. Valladolid ha de seguir adelante con el proyecto de ciudad planteado anteriormente. Un proyecto más centrado en las personas, que le devuelve espacio público para la mejora de su bienestar y su salud y que hacía de nuestra ciudad un lugar más amable, más habitable y mucho más solidario.

Por todo ello, consideramos que hay que marcar prioridades y poner el énfasis de la política municipal en los siguientes aspectos durante los siguientes años de mandato:

RESOLUCIONES

1. Desde la visión del urbanismo y la movilidad, es imprescindible continuar con el proyecto de Integración Ferroviaria en la ciudad de Valladolid, finalizar los pasos de Padre Claret y Panaderos, acometer sin falta el proyecto de paso inferior en el Arco del Ladrillo y llevar a cabo lo antes posible las obras en el viaducto Daniel del Olmo.
2. Desde la visión de la movilidad y el medio ambiente, es necesario que este ayuntamiento deseche aquellos proyectos en la ciudad que no tienen un proyecto técnico que justifique su intervención y aporten mejoras a un problema constatado y con estudios que tiene la ciudad y ser una fuente importante de gasto que limitará otras iniciativas más urgentes en la ciudad. Hablamos principalmente del nuevo proyecto en el Puente del Poniente y de la eliminación del carril bici en Isabel la Católica que volverá a restar espacio público a la ciudadanía.
3. Desde el punto de vista de la vivienda, proponemos destinar el 4% del presupuesto municipal anual para la inversión en vivienda social y aumentar así el parque de vivienda pública. La vivienda social debería de ser uno de los pilares básicos de la política municipal, es uno de los retos y problemas más importantes a los que se enfrentan nuestros vecinos y vecinas en esta ciudad, especialmente los y las más jóvenes.
4. Desde el punto de vista de los servicios sociales, creemos que se ha de incrementar la inversión en servicios sociales durante los próximos años para que de este modo

se cubran todas las necesidades que la ciudadanía tiene en Valladolid, especialmente las que tienen que ver con la dependencia, teniendo en cuenta además, que nos enfrentamos a un reto demográfico que hará cada vez más necesaria dicha inversión para no dejar a nadie atrás.

5. Desde una visión centrada en la salud y los servicios sociales, impulsar espacios y proyectos de participación social que atiendan a la diversidad y pluralidad de las personas mayores. Desarrollar un proyecto en el Convento de las Catalinas con espacios para las personas mayores, vertebradores de la promoción del envejecimiento activo para garantizar el derecho al envejecimiento digno, activo, autónomo y así como un espacio deportivo para establecer políticas que lleven a una ciudad amigable y saludable.

1 de mayo de 2024